
第７３５号 赤旗読者ニュース （１）

読者ニュース「きずな」に対するご意見や情報をしんぶん赤旗の配達・集金者にどしどしお寄せください。

２００９年 ３月 ５日

ＮＯ ７３５

赤 旗 井 原 出 張 所

井原市井原町１０３ （℡ 62-6200）き ず な
井原市議会３月定例会

２日から２５日まで
一般質問は１０～１１

２月２６日、井原市議会議会運営委員会（佐能委

員長）が開かれ、井原市議会３月定例会の日程など

を話しました。 日程は３月２日に開会し、２５日ま

での２４日間と決まりました。２日に開会した議会

で、瀧本市長が議案の提案説明を行いました。

一般質問は１０日～１２日で、今議会は１２議員

が質問することになっています。議会日程は２面右

下に載せています。一人でも多くの方が傍聴におい

でください。

以下発言の項目を質問順にお知らせいたします。

田辺 隆則議員

１．協働のまちづくり市民推進室について

井口 勇議員

１．井原市立美星国保診療所並びに特別養護老人ホー

ム「星の郷」の存続へ向けての対応等について

２．経済・雇用対策について

３．グラウンド・ゴルフ場整備推進について

宮地 俊則議員

１．景気悪化による市内の雇用・経済の現況と対応

について

佐能 直樹議員

１．平成２１年度予算について

川上 武徳議員

１．特別養護老人ホームの入居者の定員増について

»»»

»»»
２．住民基本台帳カードについて

河合 建志議員

１．寂れゆく中山間地域の対策について

２．井原市独自の中山間地域の特別対策について

鳥越孝太郎議員

１．地域公共交通の活性化及び交通安全対策につい
て

２．高齢者を対象とした肺炎球菌ワクチン接種への
助成制度の創設について

石井 敏夫議員

１．７０歳以上の方の前立腺がん検診の本人負担を
無料にしては

前立腺がんは年々増加しているといわれています。
本市の受診状況と、がんが発見された人数の状況は
どうですか。
また、多くの対象者に、お金の心配をしなくて受診
してもらうために受診料は無料にしてはどうですか。

２．悪臭対策について

依然として悪臭に対する苦情を聞きます。このこ
とについては、平成１５年１２月議会、平成１７年
９月議会、そして昨年６月議会と質問していますが、
特定悪臭物質濃度の測定で、今までに規制基準を超
える測定結果が一回検出されたとのことでした。そ
こで、

①その後の悪臭に対する苦情の状況はどうですか。

②その後、特定悪臭物質濃度の測定結果はどうです
か。

③今後測定時期、測定回数をふやすことを考えては
どうですか。

森本 典夫議員

１．市内企業での派遣切り ２面左上へつづく

１０日の一般質問

１２日の一般質問
１１日の一般質問



第７３５号 赤旗読者ニュース （２）

生活に役立ち勇気と確信のわくしんぶん[赤旗]をお読みください。(月額 日刊紙２,９００円 日曜版８００円）

１面右下よりつづく
などに対し、市の対応の一層の強化を

全国的に派遣切り、雇いどめなどを行う企業が後
を絶ちません。井原市でも派遣切りなどで多くの労
働者が厳しくつらい立場に追い込まれています。こ
れからも派遣切りされる労働者がふえます。これら
の方々を守る手だてを、市は第一次の対策として講
じられましたが、まだまだ不十分です。企業に派遣
切りなどしないよう申し入れを行うなども含め、こ
れらに対する対応を一層強化すべきではないでしょ
うか。

２．美星国保診療所の存続のため最大限の手だてを

市長は、「美星国保診療所は存続させます」と、
たびたび明言しておられます。私は、先の１２月議
会でも提言を含めた質問をしましたが、３カ月たっ
た現在、市としてのこれまでの取り組みと、私を初
め多くの方々はなんとしても存続していただきたい
と思っておられます。

今後の見通しをどう立てておられるのですか。

３．緑内障、白内障の早期発見、早期治療のため、
市が積極的に眼科健診の実施を

緑内障は自覚症状がほとんどなく発見が遅れ、ど
んどん進行するというケースがあります。白内障は
最近では手術でかなり改善されます。これらは早期
発見、早期治療が望まれます。そこで、緑内障、白
内障の早期発見、早期治療のため、市が積極的に眼
科健診を実施してはどうですか。

４．父子家庭へも母子家庭並みの助成を

ひとり親家庭で、母子家庭に対する、国・県の各
種助成は実施されていますが、児童扶養手当等、父
子家庭に対しても、母子家庭並みの助成を考えては
どうでしょうか。

５．学校図書館の学校司書の全校配置と正職員化を

市内の各学校に専任の学校図書館の学校司書は配
置されておらず、兼務となっています。各学校に専
任の学校司書の配置と、嘱託職員を正職員化しては
どうですか。

６. 市内循環バスを低床バスに買い替えを。また、
デマンドタクシーの導入を

市内循環バスに乗りたくても、昇降口が高いので、
足が不自由な方は利用しがたく、タクシー利用になっ
てしまう、という声があります。循環バスの買い替
えを早め、低床バスに切り替えてはどうですか。ま
た、循環バス路線のコースから遠い方は、な »»»

»»» かなか利用できないというのが実情です。こ
ういう方々のために、デマンドタクシーを導入して
はどうですか。

乗藤 俊紀議員

１．特別支援教育の推進について

２．開かれた学校づくりについて

３．学校施設の整備について

４．母子保健の充実等について

大滝 文則議員

１．新年度予算におけるグラウンド・ゴルフ場の整
備について

２．美星国保診療所の対応について

３．合併協定書の精査、確認はどこで行っているの
か。

佐藤 豊議員

１．国の２次補正予算への本市の具体的な取り組み
について

２．学校・公共施設へ太陽光発電パネルの設置を

平成２１年３月市議会定例会日程

３月 ２日（月）開 会 議案の一括上程
市長の提案説明 議案（補正予算）審
議、採決

３日（火）～９日（月）休 会
１０日（火）一般質問(田邉、井口、宮地、佐

能の４議員)
１１日（水）一般質問(川上武徳、河合、鳥越

孝太郎、石井の４議員)
１２日（木） 一般質問(森本、乗藤、大滝、佐

藤の４議員)
１３日（金）・議案(補正予算等)審議、採決

・議案(条例等)質疑、委員会付託
・請願、陳情 委員会付託

１４日（土）～１５日（日）休 会
１６日（月）議案(新年度予算)質疑、委員会付

託
１７日（火）休 会（市民福祉委員会）
１８日（水）休 会（建設水道委員会）
１９日（火）～２２日（日）休 会
２３日（月）休 会 （総務文教委員会）
２４日（火）休 会
２５日（水）議案（新年度予算、条例、請願、

陳情等） 委員長報告、審議、採決
閉 会


